

# Rapat Forkopimda Kota Metro Bahas Kesiapan Pemilu dan Penegakan Netralitas ASN.



etro, 14 November 2024 – Pemerintah Kota Metro mengadakan Rapat Koordinasi Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) yang bertempat di Guest House Rumah Dinas Walikota Metro, Kamis (14/11/2024). Rapat ini dimulai pukul 09.00 WIB dan dihadiri oleh sejumlah pejabat utama, termasuk Pj. Walikota Metro, Ketua DPRD, Dandim 0411/KM, Kapolres, Kajari, dan para pimpinan lembaga serta instansi terkait di Kota Metro. Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Metro bertindak sebagai moderator rapat.

Rapat Forkopimda ini membahas berbagai isu penting terkait persiapan Pilkada serentak, di antaranya penguatan netralitas Aparatur Sipil Negara (ASN), pengawasan pelaksanaan pencoblosan, serta pengamanan dan penegakan hukum. Beberapa poin utama yang dibahas adalah:

### 1. **Netralitas ASN dalam Pemilu**

Ketua Bawaslu Kota Metro menyampaikan pentingnya ASN menjaga netralitas. Selain itu, ia menyoroti perlunya tindakan tegas bagi tim Pasangan Calon (Paslon) yang masih memasang baliho kampanye di tempat yang tidak semestinya. Dinas Satpol PP bersama Bawaslu akan mengambil langkah menurunkan baliho yang belum dicabut hingga batas waktu tertentu.

### 2. **Penyelenggaraan dan Keamanan Pemilu**

Dandim 0411/KM menegaskan kesiapan TNI dalam mengawal keamanan pemilu. Beliau juga meminta agar seluruh elemen menjaga situasi dan kondisi agar pemilu yang berlangsung singkat tidak sampai mengganggu ketertiban masyarakat. Langkah-langkah antisipasi sudah direncanakan melalui sistem pendinginan (cooling system) untuk menjaga situasi tetap kondusif.

### 3. **Penegakan Hukum dalam Pelanggaran Pemilu**

Kajari Kota Metro menekankan komitmen penegakan hukum yang tegas terhadap pelanggaran pemilu. Namun, dalam sosialisasi netralitas ASN kepada OPD, ditemukan beberapa pejabat dan pegawai yang tidak hadir, termasuk pimpinan OPD, yang menjadi perhatian Kajari untuk peningkatan kedisiplinan ke depannya.

### 4. **Dukungan Lintas Instansi untuk Kelancaran Pilkada**

Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kota Metro melaporkan dukungan berbagai Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk menyukseskan Pilkada. Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil telah menuntaskan perekaman data kependudukan, Dinas Kesehatan menyiapkan personel kesehatan dan RS rujukan, Pol PP menempatkan petugas di lokasi strategis, dan Dinas Perhubungan melakukan antisipasi lalu lintas.



Dalam kesimpulan rapat, Forkopimda menegaskan beberapa hal penting:

- Situasi keamanan Pilkada di Kota Metro harus tetap terjaga dengan maksimal.
- Pj. Walikota Metro diimbau untuk tidak melakukan kunjungan ke TPS pada hari pencoblosan guna menjaga netralitas.
- Pada Rabu, 20 November 2024, Forkopimda akan mengadakan kunjungan ke tim sukses Paslon setelah kegiatan *coffee morning* bersama Bawaslu dan KPU.

Melalui rapat ini, Pemerintah Kota Metro dan Forkopimda berharap agar penyelenggaraan Pilkada dapat berjalan aman, tertib, dan sesuai prinsip netralitas, guna mewujudkan demokrasi yang sehat di Kota Metro.